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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Mag. Schreiner 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend DienstfreisteIlung von Betriebsräten 

In der Verstaatlichten Industrie und in großen Bundes

betrieben wie etwa der Bahn und der Post gibt es eine 

Vielzahl von vom Dienst freigestellten Betriebsräten. Die 

unterzeichneten Abgeordneten haben Informationen erhalten, 

wonach diese freigestellten Betriebsräte zum Teil auch 

Dienstkraftfahrzeuge, Chauffeure Und eigene Sekretäre (bzw. 

Sekretärinnen) in Anspruch nehmen. 

Sie richten daher an den Herrn Bundesminister für öffentliche 

Wirtschaft und Verkehr die 

A n fra g e 

1) Wieviele vom Dienst freigestellte Betriebsräte gibt es 

derzei t in der Verstaatlichten Industrie sowie bei Bahn 

und Post? 

2) Aufgrund welcher gesetzlichen Bestimmungen wurden diese 

Betriebsräte vom Dienst freigestellt? 

3) Welche Betriebsräte wurden ohne gesetzlicher Grundlage vom 

Dienst freigestellt? 

4) In welchen verstaatlichten Unternehmen bzw. Bundes

betrieben dürfen Mitglieder der Betriebsräte (Zentral

betriebsräte) Dienstkraftfahrzeuge benützen? 

5) Welche Dienstkraftfahrzeuge sind dies? 

6) In welchen verstaatlichten Unternehmungen bzw. 

Bundesbetrieben verfügen die Mitglieder der Betriebs

räte (Zentralbetriebsräte) über eigene Chauffeure oder 

eigene -s\ek~,~ttf~ ~~ekretärinnen)? 
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